
     ACTA SESION EXTRAORDINARIA DE CONSTITUCIÓN DEL AYUNTAMIENTO 
                    CELEBRADA EL 15 DE JUNIO DE 2.019. 
   En el Municipio de Almuñécar, y en el Salón Martín Recuerda de la Casa
Municipal de la Cultura, habilitada al efecto, siendo las doce horas del día
quince de junio de dos mil diecinueve, concurrieron, previa comunicación, de
conformidad con los artículos 195 de la Ley Orgánica núm. 5/1.985, de 19 de
junio, del Régimen Electoral General, y el 37.1 del Reglamento de Organización,
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por el Real
Decreto 2568/1.986, de 28 de noviembre, los Concejales electos en las últimas
elecciones locales convocadas por el Real Decreto 444/2007 de 2 de abril, D.
Antonio Miguel Aragón Olivares, D. Luis Francisco Aragón Olivares, D. Antonio
Daniel Barbero Barbero, D. Juan Carlos Benavides Yanguas, D. Rafael Caballero
Jiménez, D. Joaquín Aniceto Cabrera García, Dª María Luisa Díez Rodríguez, D.
Francisco Fernández Carmona, D. Francisco Javier García Fernández, D. Alberto
Manuel García Gilabert, Dª María Rosario González Hernández, Dª Beatriz González
Orce, Dª Trinidad Herrera Lorente, Dª María Dolores Manzano Martín, D. Amador
Muñoz González, D. Ángel Ortega Fernández, Dª Helga María Ortuño Blanco, Dª
Rocío Palacios de Haro, Dª María Carmen Reinoso Herrero; D. Juan Francisco
Robles Rivas y D. Juan José Ruiz Joya, que constituyen mayoría absoluta de los
concejales electos, ya que siendo éstos veintiuno, han concurrido la totalidad
de  ellos,  con  objeto  de  celebrar  la  sesión  pública  extraordinaria  de
constitución del Ayuntamiento, actuando como Secretario, la Secretaria General
del  Ayuntamiento  de  Almuñécar,  Dª  Anaïs  Ruiz  Serrano,  Funcionario  de
Administración Local con Habilitación de Carácter Estatal.
   Declarada abierta la sesión, por la Srª. Secretaria General se procede a
llamar a los Concejales electos de mayor y de menor edad, al objeto de formar la
Mesa  de  Edad,  que  será  presidida  por  el  de  mayor  edad  y  de  la  que  será
Secretario el de la Corporación, según establece el artículo 195-2, de la Ley
Orgánica  núm.  5/1.985  de  19  de  julio,  y  el  art.  37-2,  del  Reglamento  de
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico, correspondiendo la designación
a D. Juan Carlos Benavides Yanguas y D. Francisco Javier García Fernández, que
pasan a ocupar el lugar designado al efecto, quedando constituida la Mesa de
Edad por:
                              MESA DE EDAD
   Presidente:
   D. Juan Carlos Benavides Yanguas, de 65 años de edad (15.03.54), Concejal de
mayor edad.
   D. Francisco Javier García Fernández, de 31 años de edad (31.03.88), Concejal
de menor edad.
   Secretaria: Dª Anaïs Ruiz Serrano, Secretaria General de la Corporación.
   Seguidamente la Secretaria General, de orden del Sr. Presidente, da cuenta de
las disposiciones aplicables a la constitución de los nuevos Ayuntamientos,
entre ellas las contenidas en los artículos 195 de la Ley Orgánica 5/1.985, y 37
del  Reglamento  de  Organización,  Funcionamiento  y  Régimen  Jurídico  de  las
Entidades Locales.
   Acto seguido se dio lectura de los nombres y apellidos de los veintiún
Señores Concejales electos presentes en la sesión, y se procede por los miembros
de la Mesa de Edad, a la comprobación de las credenciales presentadas.
   A continuación, de conformidad con lo dispuesto en el número 8 del artículo
108 de la Ley Orgánica 5/1.985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General,
en el momento de la toma de posesión y para adquirir la condición del cargo de
Concejal,  los  candidatos  electos  deben  jurar  o  prometer  acatamiento  a  la
Constitución, procediendo el Sr. Presidente de la Mesa de Edad a formular, para
todos los candidatos electos, la siguiente pregunta:
   ¿Juráis o prometéis por vuestra conciencia y honor cumplir fielmente las
obligaciones del cargo de CONCEJAL con lealtad al Rey, guardar y hacer guardar
la Constitución como norma fundamental del Estado?.
   A esta pregunta, responde cada uno de los Concejales electos, sí juro o sí
prometo.
   Realizada  las  operaciones  anteriores,  la  Mesa  declara  constituida  la
Corporación, al concurrir la totalidad de los Concejales electos, en la forma
siguiente:
                 CONCEJALES QUE INTEGRAN LA CORPORACION
   Nombre y apellidos                               Lista electoral



D. Antonio Miguel Aragón Olivares,. . . . . . . . CAnda.
D. Luis Francisco Aragón Olivares,. . . . . . . . PMAS.
D. Antonio Daniel Barbero Barbero,. . . . . . . . Cs.
D. Juan Carlos Benavides Yanguas, . . . . . . . . CAnda.
D. Rafael Caballero Jiménez,. . . . . . . . . . . PP.
D. Joaquín Aniceto Cabrera García,. . . . . . . . CAnda.
Dª María Luisa Díaz Rodríguez,. . . . . . . . . . CAnda.
D. Francisco Fernández Carmona, . . . . . . . . . ADELANTE.
D. Francisco Javier García Fernández, . . . . . . PMAS.
D. Alberto Manuel García Gilabert,. . . . . . . . PP.
Dª María Rosario González Hernández,. . . . . . . CAnda.
Dª Beatriz González Orce, . . . . . . . . . . . . Cs.
Dª Trinidad Herrera Lorente,. . . . . . . . . . . PP.
Dª María Dolores Manzano Martín,. . . . . . . . . PSOE-A
D. Amador Muñoz González, . . . . . . . . . . . . PSOE-A.
D. Ángel Ortega Fernández,. . . . . . . . . . . . CAnda.
Dª Helga María Ortuño Blanco, . . . . . . . . . . CAnda.
Dª Rocío Palacios de Haro,. . . . . . . . . . . . PSOE-A.
Dª María Carmen Reinoso Herrero,. . . . . . . . . PP. 
D. Juan Francisco Robles Rivas, . . . . . . . . . PP.
D. Juan José Ruiz Joya, . . . . . . . . . . . . . PP.

   Constituida la Corporación, la Secretaria que suscribe, da cuenta del art.
196 de la Ley Orgánica 5/1.985, de 19 de junio, que establece el procedimiento
para la elección de Alcalde.

   Seguidamente el Presidente concede el uso de la palabra a cada uno de los
cinco cabezas de listas, de menor a mayor votada,  que integran la misma,
interviniendo 

Sr. Benavides Yanguas:
“Procedemos  a  la  apertura  del  turno  de  intervenciones  de  menor  a  mayor
representación. Tiene la palabra el representante de Adelante Izquierda Unida”
Sr. Francisco Fernández Carmona, Adelante Izquierda Unida :
“Buenos días, vuelvo a este salón de plenos después de ocho años. En 2011 tomé
posesión como Concejal  de esta Corporación,  y presenté una declaración de
bienes, según la cual tenía un Nissan Armera y un piso en La Paloma de noventa
metros cuadrados. En la declaración de bienes que presenté el otro día  en el
Ayuntamiento, tengo un piso en La Paloma de noventa metros cuadrados y un Nissan
Armera con cuatro años más. Lo digo porque todos los Concejales, todos los
Representantes Públicos no vienen a la política a lucrarse, a sacar beneficio
particular. Sigo en mi colegio. Ayer estaba dando clases y el lunes seguiré
dando clases en mi colegio que es como yo me gano la vida. Así ocurre con el
noventa por ciento de los Concejales que yo conozco. He dicho el noventa porque
no puedo decir el cien por cien.
En la legislatura de 2011 a 2015 tuve ocasión de trabar amistad, de discutir, de
pelear, con todos los Compañeros de la Corporación. Con unos trabé más amistad
que con otros, pero tengo buen recuerdo de Compañeros Concejales de todos los
Grupos Politicos. Recuerdo con cariño a Paco, Manolo, a Sensi y a Mari Carmen,
los  cuatros  Concejales  del  Grupo  Socialista  que  ya  no  están  con  nosotros.
Recuerdo a Jose Carlos y a Eva, dos Concejales de Convergencia que ya tampoco
están en este Salón de Plenos. Recuerdo a María del Mar y a Jose Manuel, del
Partido Popular, con afecto, tampoco están hoy aquí. Y recuerdo especialmente a
Olga Ruano, una magnifica Concejal, una mujer encantadora que ha trabajado duro
por este pueblo, a pesar de todo lo que se ha dicho de ella. Me consta que todos
estos Concejales que ya no están con nosotros han trabajado para engrandecer su
pueblo, cada uno desde sus proyectos políticos.
 Porque la  política va de personas, pero no solo de personas, sino también de
proyectos colectivos; y aquí ,como en todos los pueblos, hay proyectos distintos
con matices, a veces, enormes, pero hay un proyecto con el que el Equipo nuestro
tiene una oposición frontal, un proyecto con el que no compartimos prácticamente
nada. Por salud democrática en Adelante Almuñécar estamos enfrentados a ese



proyecto y a esa forma de entender la política. Nosotros creemos que si ese
proyecto volviera a tomar las riendas del gobierno municipal pondría en peligro
la hacienda municipal, pondría en peligro la agricultura y pondría en peligro la
propia convivencia. 
Nosotros tenemos claro cuál es el partido más corrupto de España. El Partido más
corrupto de España, sin lugar a dudas, es el Partido Popular. Los casos de
corrupción..”
Sr. Juan Carlos Benavides Yanguas:
“Por favor, se ruega a las personas asistentes a este acto que guarden silencio,
esto no es un lugar para manifestar la probación o reprobación de las personas
que están interviniendo, y por lo tanto, vaso a respetarle, con todo lo que se
merece, el uso de la palabra, al Representante del Grupo Adelante  Andalucía”.
Sr. Francisco Carmona, Adelante Izquierda Unida Andalucía :
“Los casos de corrupción del Partido Popular en España son tremendos.
El partido más corrupto en Cataluña no se llama Partido Popular, se llama
Convergencia  i  Unió.  El  partido  más  corrupto  en  Jerez  se  llamaba  Partido
Andalucista. El Partido más corrupto en Marbella se llamaba Gil. Y el Partido
más corrupto en Andalucía o en Almuñécar, lo dejo a criterio de cada uno, que le
ponga el nombre que le venga bien.
Los delitos que cometen las personas que utilizan la política de manera innoble,
pueden prescribir, y de hecho muchas   veces prescriben, pero que prescriba un
delito no vuelve inocente al delincuente, solamente impide que la justicia pueda
actuar contra él. 
Yo he hablado en estos quince días con todos los Candidatos de todos los Grupos
Políticos. Tuve una reunión con el Portavoz de Convergencia Andaluza. Lo primero
que me dijo es que había alcanzado un acuerdo con el Partido Socialista; lo
segundo que me dijo es que nos invitaba a nosotros a sumarnos a ese acuerdo para
conformar  un  Ayuntamiento  de  progreso.  Le  pregunté  cómo  era  posible  que
pudiéramos conformar un Ayuntamiento  de progreso con una fuerza política que
defiende un campo de golf en La vega de Rio Verde, un puerto deportivo en La
Sandovala o un centro comercial a la entrada  del pueblo. Me manifestó que en
política las diferencias son legítimas y que cuando no es posible llegar a un
acuerdo total, se hace caso omiso de los problemas que podemos encontrar y se
traza una línea común que nos permita gobernar juntos. Yo me quedé perplejo. Yo
me quede perplejo porque llevaba varios meses oyendo que Almuñécar solo tenía
una solución para salir adelante y acabar con los problemas del municipio, que
era traer proyectos importantes como los que he citado. Y yo me preguntaba,
¿ cómo se puede gobernar prescindiendo de todos los proyectos que tú consideras
importantes?. ¿A caso el único objetivo es gobernar por gobernar? ¿ De verdad te
pueden dar igual todos los proyecto que tú consideras imprescindibles para sacar
adelante a tu pueblo?.
Hablé con Rocío y lo primero que me dijo Rocío fue:” Morgan, tenemos un dilema,
y el dilema es que tenemos que elegir susto o muerte; y le dije, Rocío, estoy
totalmente de acuerdo contigo, ese es el dilema que tenemos en este Pueblo,
susto o muerte. Hace ocho años, Rocío, te dije, tenemos el mismo problema, susto
o  muerte;  y  los  Compañeros  del  Partido  Socialista  se  reunieron  con  los
Compañeros de Izquierda Unida y estuvimos totalmente de acuerdo en identificar
dónde estaba el susto y donde estaba la muerte. Y por eso, Los Compañeros del
PSOE, y los Compañeros de IU trabajamos juntos de 2011 Al 2015 para evitar la
muerte y tratar de que el susto fuera lo menos posible. 
Me dijo que Ella no tenía ningún acuerdo con Convergencia Andaluza, y le dije, o
tú o Juan Carlos mentís, te voy a creer a ti, si tú me dices que no tienes
ningún acuerdo con Convergencia, te tengo que creer a ti porque yo no he visto
ese acuerdo. Me dijo que todos los pactos estaban permitidos menos pactar con el
PP. Ella sí tiene experiencia en pactar con el PP. Nosotros alcanzamos en 2011
un acuerdo para que gobernara el susto en vez de la muerte, pero ella había
formado parte de un gobierno municipal con el PP; Ella votó a un Alcalde del PP
y se integró en un Equipo, fue Concejala de Personal con el Partido popular
durante cuatro años. Asi que más experiencia que yo debe tener porque yo nunca
he sido concejal en un equipo con el Partido Popular.
Me dijo que los tiempos cambian, y que al día de hoy, el PSOE, no pactaría con
el PP en ningún sitio. Esta mañana ante de venir, he entrado en google veinte
minutos, y he encontrado pactos de PSOE y PP en Lanzarote, Arrecife, Arucas,
Telde, Teror; todos son municipios y cabildos de las Islas Canarias; y en



ninguno de ellos se pactaba para evitar un Ayuntamiento corrupto, se pactaba en
todos ellos para quitar un partido como Coalición Canaria, un partido de centro
derecha, centro izquierda, que tiene la mayoría en Canarias, y donde el PSOE y
el PP no han dudado en ponerse de acuerdo para quitarle todas la alcadias que
pudieran.
He encontrado Sauceda en Extremadura,  he encontrado Villarejo de Órbigo en
León; he encontrado más cerca todavía, La Mancomunidad de La Costa del Sol que
va a ser gobernada por PSOE y PP de manera conjunta. Y, claro, no puedo olvidar
que el PSOE pactó con el PP la traición más grande a la clase trabajadora de
este Pueblo, que fue el artículo 135 de La Constitución, que tiene al pueblo
español subyugado para pagar la deuda a los bancos antes que resolver los
problemas del pueblo.
Pero ya cuando me venía, me ha mandado un compañero una comunicación.Sueca, es
un pueblo de La Comunidad Valenciana, tiene 27500 habitantes, allí gobierna
Compromís, ha sacado mayoría. Ese pueblo, de ese Diputado, que a mí me cae muy
bien, se llama Joan Baldoví, que es el Portavoz junto a Mónica Oltra en Las
Cortes, pues se ha aliado el PSOE con el PP para quitarle la Alcaldia de Sueca a
Compromís; no ha un partido que está arruinando al pueblo, no, no, a Compromìs. 
 Por lo tanto, hay que explicar por qué llega uno a acuerdos o no llega a
acuerdo en según qué sitios. Decían esta semana atrás que lo lógico es que
gobierne la lista más votada, eso será lo lógico para algunos. Hace cuatro años
la lista más votada en este pueblo era la del Partido Popular, y no había pasado
un mes de las elecciones, cuando Convergencia Andaluza y el PSOE, llegaron a un
acuerdo para quitar al Partido Popular, pero les faltaba un voto, y ese voto no
lo consiguieron, a pesar de que llamaron a Más Almuñécar y a Izquierda unida, en
busca de ese voto que no consiguieron . Luego en aquel caso, la lista más
votada,  también les importaba poco a unos y otros. 
Hace dos días nos encontramos con una oferta sorpresa por parte de Rocio. Yo
creo que es una manzana envenenada y me cuesta pensar que esa manzana envenenada
ha partido de su Grupo. Me cuesta pensarlo. Porque esa oferta no busca la
Alcaldia. Esa  propuesta para  tener la  Alcaldia, necesitaría  once votos,  si
nosotros le diéramos el cuarto pues ya tendría cuatro votos, ¿donde iba a buscar
los otros siete votos que le faltan?, pues sólo hay un sitio, y de hecho los
encontró inmediatamente. Ayer pudimos ver el perfil de face book del Portavoz de
Convergencia Andaluza, que tenía un acuerdo con el PSOE. Supongo que ahora Rocío
lo negará o no lo negará ,pero Juan Carlos volvió ayer a insistir públicamente
en que tenía un acuerdo con el partido socialista.
Rocío sabía  que nosotros no vamos a entrar en ninguna operación, en ninguna, en
la que entre a tener  poder el Partido Convergencia, en ninguna, lo sabia
perfectamente.  Por  lo  tanto,  su  oferta  sólo  estaba   dedicada  a  crear
disensiones, discusiones, problemas, en parte del electorado que puediera pensar
y por qué no apoyáis al PSOE. Pues no apoyamos al PSOE,  porque no apoyamos a
Convergencia, está claro como el agua.Y ahora nos gustaría que nos explicaran en
qué consiste ese acuerdo, del PSOE y Convergencia; qué proyectos tienen sobre la
mesa; quien va a ser el Concejal de Urbanismo; quien va a ser el Concejal de
Hacienda o el de personal, porque no es normal el venir a una investidura sin
saber la propuesta concreta que marcará cómo va a funcionar este ayuntamiento en
los próximos cuatro años. Tal vez si hubiésemos conocido una propuesta concreta,
podríamos  haber  entrado  a  valorarla,  pero  esa  propuesta  concreta  no  la
conocemos, de hecho, se niega por una de las partes. 
Mirad, en Adelante Almuñécar,  hicimos una asamblea hace ocho días y tomamos el
acuerdo que todos conocéis bien. Yo no estoy aquí solo, yo estoy aquí con
Luci ,que lleva toda la vida luchando en stop Desahucios por el bien de la gente
de este pueblo; Yo estoy aquí en este Pleno con Antonio Aragón, el Secretario de
Comisiones  Obreras  que  tantas  veces  le  ha  resuelto   la  papeleta  a  tantos
trabajadores de este Pueblo; yo estoy aquí en este puesto en el lugar de Antonia
López, trabajadora del Hotel Playa, Presidenta del Comité de Empresa, que lleva
muchos años para que las personas que trabajan en la hostelería tengan una vida
más digna. Yo estoy aquí en nombre de Venegas, de Elena, De Juani, de Mariló, de
Emilio, de Juanma Alaminos, de todos los Compañeros que por unanimidad, por
unanimidad, sin ningún voto en contra,   decidieron que nosotros teníamos que
elegir el susto y nunca la muerte.
Ojala,  tengamos  capacidad  de  trabajo.  Ojala  tengamos  altura  de  miras  para
superar  obstáculos  y  ojala  seamos  capaces  de  llevar  a  cabo  todos  esos



compromisos que lo Grupos que van a gobernar han adquirido con nosotros. Espero,
por el bien de este Pueblo, que estén a la altura y que sepan cumplir con sus
compromisos. Yo, el lunes vuelvo a mi escuela, voy a seguir trabajando de
maestro, y espero haber hecho lo mejor por este Pueblo, Nada más”
Sr.Juan Carlos Benavides Yanguas:
“Por favor, por favor.., les reitero que guardemos el decoro que se merece la
Institución Municipal. Tiene la palabra la Portavoz del Grupo Ciudadanos”
Sra. Beatriz González Orce, Ciudadanos:
“Gracias, Señor Presidente, bienvenidos a todos a este Pleno de Investidura en
el que vamos a dar comienzo a un nuevo mandato. Un mandato ilusionante en el que
vamos a estar a la altura de las expectativas para dar a Almuñécar y a La
Herradura  el  impulso  que  necesitan.  Después  de  las  elecciones  y  tras  los
resultados obtenidos por los diferentes Grupos políticos, nos ha tocado una
difícil tarea, pero no solo a nosotros sino también a muchos Compañeros aquí
presentes. Son los ciudadanos los que con sus votos han querido que tomemos una
decisión que afectara a los próximos cuatro años en nuestro municipio. Han
querido que iniciemos este mandato con dialogo y dejando a un lado nuestros
intereses personales y partidistas para sentarnos a hablar y tomar la decisión
que creyéramos más beneficiosa.
Tenemos por delante grandes retos a los que tenemos que dar respuesta, con el
mercado municipal, el PGOU, la construcción de las canalizaciones de la Presa de
Rules, entre otros, y que necesitan que los partidos lo afronten con veracidad,
responsabilidad,  transparencia,  tanto  en  estas  como  en  tantas  otras  tareas
futuras que se nos van a presentar, para hacer, por fin, de Almuñécar y La
Herradura, unas ciudades que despeguen y se conviertan en un referente real para
todos. El potencial que tenemos para ello es enorme y vamos a trabajar para
ponerlo donde realmente se merece. 
Tras  conversaciones  por  nuestra  parte  con  todos  los  partidos  políticos
municipales,  nuestra  decisión  ya  es  conocida  por  todos  ustedes.  Y  hoy,  en
respuesta a esa información, votaremos a favor de la candidatura presentada por
el Partido Popular, en la persona de Doña Trinidad Herrera. Vamos a formar parte
de un Gobierno que durante estos ocho años ha tenido que afrontar diferentes
problemáticas y que ha tenido sus luces y sus sombras; de las cuales, como
Partido, siempre hemos cuestionado; sin embargo, esta propuesta a afrontar estos
cuatro años con propósito de enmienda y con un fin común en el que por fin
Almuñécar  y  La  Herradura  comiencen  una  nueva  etapa  de  avance,  dialogo  y
transparencia. Estamos convencidos que entre todos haremos un gran trabajo que
esperamos se vea reflejado pronto en nuestro Municipio. Un equipo que entendemos
cohesionado y en el que contamos con todo el apoyo para poder realizar nuestro
trabajo, desde la lealtad, pero también desde la independencia. Un equipo que
entendemos da respuesta a un mayor numero de vecinos que desean un Municipio
activo, que avanza hacia un mejor futuro, sin confrontaciones y que mantenga la
convivencia entre todos. No obstante, debemos ser fieles a nuestros principios.
Trabajaremos para que el dialogo entre partidos y con nuestro vecinos sea una
constante y que llevemos una información transparente y veraz sobre la realidad
de nuestro Pueblo. 
Igualmente, esperamos, que seamos capaces de tomar decisiones consensuadas entre
todos los partidos, ante los problemas que afectan a nuestra  localidad, y a los
que debemos dar respuesta con responsabilidad y compromiso, olvidándonos de las
siglas ante problemas comunes y complicados y estando a la altura para tomar las
decisiones  más  acertadas.  Desde  ciudadanos,  asumimos  este  compromiso,  y
votaremos  siempre lo que entendamos mejor para nuestro Municipio. Hoy muchos
vecinos se  sentirán felices,  y otros  totalmente decepcionados,  pero lo  que
tenemos que tener en cuenta es que Ciudadanos viene a realizar un cambio y que
este cambio se va a ver reflejado en nuestras actuaciones. 
A partir de ahora debemos de dejar a un lado nuestras rencillas y centrarnos en
el trabajo diario. Esperamos que los demás partidos se unan a esta forma de
actuación y consigamos desde el dialogo y el consenso, trabajar para todos
nuestros  vecinos  sin  distinción.  Nosotros  somos  conscientes  de  nuestra
responsabilidad  y  la  ejerceremos  desde  el  trabajo  constante.  No  duden  que
traeremos  transparencia,  dialogo,  la  escucha  constante  a  nuestros  vecinos,
soluciones y, como no, trabajo desde la moderación y la humildad . Muchas
gracias”
Sr. Benavides Yanguas, Presidente de La Mesa de Edad :



“Tiene la palabra el representante del Grupo Más Almuñécar”
Sr. Francisco Javier García Fernández, Más Costa Tropical :
“Muchas gracias, Señor Presidente. Buenas tardes a todos. Lo primero que quiero
transmitir es mi enhorabuena a todos los Concejales electos presentes hoy en
este acto. Quiero que sepáis que siento un profundo respeto por todos vosotros,
y que para mí es un orgullo y un reto, formar parte de esta Corporación durante
los cuatro próximos años. Dicho esto, me gustaría dar las gracias al Pueblo de
Almuñécar y La Herradura por el respaldo mostrado en las pasadas elecciones
municipales. Para  un Partido  como el  nuestro, sin  estructura nacional,  con
recursos muy limitados, con un cambio de Candidato y una lista renovada casi al
completo, ha  sido un  gran éxito  mantener nuestros  dos Concejales,  subiendo
incluso el número de votos.
Desde que me encomendaron liderar este proyecto, me he sentido muy arropado por
mis compañeros y por la gente en general. He tenido la oportunidad de reunirme
con muchas asociaciones y colectivos de nuestro Pueblo, y conocer de primera
mano  su  opinión,  sus  demandas  y  su  inquietudes.  Todo  ello  en  medio  de  un
ambiente de cordialidad y entendimiento; con ilusión por tener la oportunidad de
asumir responsabilidades y ponerme a trabajar por y para ellos.
Estoy absolutamente seguro que nuestro éxito se ha basado en mi lista, en mi
equipo, en todas aquellas personas que han decidido sumarse a este proyecto tan
ilusionante; estoy muy orgulloso de vosotros. Y todos los momentos compartidos
ha hecho que os considere para siempre parte de mi familia. Con vuestro esfuerzo
y trabajo hemos conseguido hacer una campaña ejemplar, limpia, sin crispación,
haciendo  propuestas  y  siempre  en  positivo;  demostrando  que  en  una  campaña
electoral  no  vale  todo;  no  valen  los  insultos,  los  desprecios,  las
descalificaciones y las mentiras. Nosotros no creemos que haya politicuchos,
respetamos a todos nuestros rivales políticos, algo que seguiremos haciendo
durante  toda  la  legislatura.  Estando  abiertos  al  dialogo  y  al  consenso,
intercambiando ideas y acercando posturas con todos los Grupos Políticos aquí
representados,  para  que  las  decisiones  tomadas  sean  lo  más  representativas
posibles y cuenten con el mayor de los respaldos,
Quiero expresar también que es para mí un orgullo estar sentado, hoy, en esta
Mesa, en mi condición de Concejal electo más joven, circunstancia que refuerza
mis palabras, porque siempre he defendido que la juventud tiene que implicarse,
que es muy difícil dar el paso, pero que es nuestra responsabilidad tomar las
riendas de nuestro futuro. Recuerdo ahora una cita del Filosofo José Ortega y
Gasset que decía “Jóvenes, haced política, porque si no la hacéis se hará igual,
y posiblemente en vuestra contra”, pues aquí estamos, luchando para que la
política en nuestro Municipio nunca se haga en nuestra contra ni en contra de
nadie. 
 Es muy evidente que el espectro político municipal está muy abierto después de
las  pasadas  elecciones,  obteniendo   representación  seis  fuerzas  políticas
distintas; esto nos ha obligado a dialogar intensamente durante las últimas
semanas. Puedo decir que desde mi Grupo hemos mantenido conversaciones con todas
las fuerzas políticas que conforman esta Corporación, teniendo puntos en común
con casi todas ellas. Estas reuniones me han servido para conocer mejor el punto
de vista de mis Compañeros Concejales, y esto me hace tener la ilusión de poder
llegar a futuros acuerdos con ellos, para dar solución a los grandes problemas
de  nuestro  Municipio,  como  pueden  ser  el  mercado  municipal,  la  aprobación
definitiva de un nuevo Plan General de Ordenación Urbana, la lucha conjunta
porque el agua de Rules llegue de una vez a nuestros campos y otros muchos que
podremos adoptar en los próximos años.
Me gustaría hacer una mención especial a una Concejala que no repetirá en esta
legislatura, y que con su esfuerzo y trabajo ha dejado el listón muy alto en el
área de Cultura, Olga Ruano; creo que va a ser muy difícil mantener el nivel que
has demostrado en estos últimos ocho años.
Durante los próximos cuatro años voy a tener el honor de representar  a mis
vecinos en esta Corporación  y voy a trabajar muy duro para conseguir las metas
que nos hemos marcado y resolver los problemas que hemos identificado. A partir
de  hoy,  soy  un  servidor  público,  y  como  tal,  me  tenéis  a  vuestra  entera
disposición.  Estoy  convencido  que  dentro  de  cuatro  años  podremos  estar
orgullosos del trabajo realizado y que el pueblo de Almuñécar y La Herradura
sabrán  valorarlo.  Con  formación,  capacidad  ,  ilusión  y  voluntad,  se  puede
conseguir cualquier cosa. Y en mi Grupo sobra cada una de esas cualidades, por



lo que seguro, no me van a faltar los apoyos a la hora de afrontar este tremendo
reto. 
Confío que esta legislatura va a ser muy prospera, será un punto de inflexión en
el que nuestro Municipio podrá de una vez resolver problemas históricos que
preocupan a nuestros ciudadanos. Espero y deseo que tengamos suerte todos los
Concejales aquí presentes, porque nuestro bien será el bien de Almuñécar y La
Herradura. Muchas gracias y buenas tardes a todos”
Sr. Juan Carlos Benavides Yanguas, Presidente de La Mesa de Edad:
“Tiene la palabra la representante del Grupo Socialista”
Sra. Rocío Palacios. Partido Socialista:
“Muy buenas tardes a todas y a todos los asistentes a  este primer Pleno de la
nueva legislatura municipal. Permítanme, en primer lugar, que felicite a todos
los miembros de la nueva Corporación Municipal por la consecución del acta de
Concejal de cada uno de los miembros que la forman. Tod@s tenemos, por un lado,
la responsabilidad de trabajar por solucionar los problemas de nuestros vecin@s
y, por otro lado, el enorme honor de poder ser su voz y representantes en este
Pleno.
En segundo lugar, quiero agradecer al Pueblo de Almuñecar y La Herradura, su
comportamiento  durante  las  últimas  jornadas  electorales  vividas  en  nuestro
Pueblo. Los Socialistas tenemos que agradecer la confianza mayoritaria que han
depositado en nuestra siglas, otorgándonos dos victorias electorales en las
nacionales  y  las  europeas,  y  la  misma  representación  en  este  Pleno  de  la
Corporación Municipal. Hoy tengo el honor de ser su voz en este Pleno y desde
hoy mismo, les garantizo, que no vamos a dejar de trabajar por representarlos y
traer aquí los problemas y las demandas de Almuñécar y La Herradura. 
Como les decía hoy iniciamos un nuevo camino, un nuevo camino democrático en el
Ayuntamiento de Almuñécar, un camino que debe suponer un antes y un después en
la vida de nuestros Pueblos. Las urnas han hablado y han sido muy claras en los
resultados que hemos obtenido los seis partidos que estamos aquí representados.
A nuestro juico el Partido Popular es el único castigado, perdiendo más de mil
cuatrocientos votos en las elecciones y dos Concejales. Ningún partido consigue
la mayoría suficiente para gobernar en solitario, y el dialogo y el consenso
político  deben  las  características  principales  que  marquen  la  siguiente
legislatura.
Desde el PSOE de Almuñécar y La Herradura concurrimos a las elecciones con un
programa que ofrecía un cambio para nuestros pueblos. Tras años de ausencia de
una gestión municipal adecuada, en la que no se había dado respuesta a las
principales  necesidades  y  demandas  de  nuestro  pueblo,  consideramos  que  es
necesario coger las riendas de nuestro futuro y asumir la responsabilidad de
coger  un  nuevo  rumbo.   Almuñécar  y  La  herradura  necesitan  salir  del
estancamiento  en  el  que  hemos  estado  sumidos  durante  los  últimos  años.
Necesitamos cambiar las formar de gobernar, de espaldas a nuestros vecinos, no
dando respuestas a sus demandas, olvidándose de nuestros barrios, de espaldas a
nuestros comerciantes, sin atender a nuestros mayores o a nuestros niños.
Es el momento de hacer posible el cambio que nuestro pueblo necesita, de poner
en valor la belleza de nuestras calles, de nuestros barrios, de dar la imagen
turística de calidad que necesitamos, con calles bien mantenidas y donde la
limpieza  sea  nuestra  mejor  distintivo.  Es  el  momento  de  poner  en  valor  y
mantener  adecuadamente  nuestro  rico  patrimonio  histórico,  abandonado,
desmejorado y olvidado durante los últimos años. Hay que recuperar el trabajo
político  para  que  haya  nuevas  iniciativas  hoteleras  y  nuevas  inversiones
turísticas que vean la luz, siempre cuidando nuestro entorno y con la misma
calidad.
Hay que trabajar por conseguir diversificar nuestra oferta  turística y de ocio,
rompiendo con la estacionalidad que  está haciendo que algunos de nuestro hotel
permanente permanezcan cerrados durante todo el invierno, y que a duras penas,
nuestros  establecimientos  hosteleros  y  nuestros  comerciantes  puedan  vivir
durante el invierno.
Es el momento de luchar unidos de la mano de nuestros agricultores para que  la
construcción de las canalizaciones de  Rules sean una realidad. Desde el PSOE
siempre hemos defendido a nuestros agricultores y vamos a seguir haciéndolo,
gobierne quien gobierne. Desde aquí nuestra mano tendida para defender al campo
de Almuñécar y La Herradura en aquellas Instituciones donde gobernemos, o no,
ayuntamientos, Mancomunidad, Diputación y Gobierno de España. Sé que sabéis que



no es un brindis al sol. Sé que sabéis que con nuestro trabajo en Mancomunidad y
las  primeras  decisiones  del  Gobierno  de  España,  estáis  viendo  que  hay  un
auténtico compromiso y sé que sabéis que tenéis en los Concejales Socialistas
unos chalecos amarillos más. 
 Nuestro sector de la construcción también necesita respuestas, necesitan un
organismo que funcione, que los cientos  de expedientes de licencias de obras
mayores y menores que se acumulan en las mesas del Ayuntamiento salgan adelante.
Es necesario aprobar  un PGOU ya; es necesario dotar suelo para seguir creciendo
en nuestro Municipio.  Llevamos años de paralización, en donde no se ha sido
capaz de presentar ni siquiera la aprobación inicial de ese Planeamiento, sobre
el que la última noticia que tenemos es que lo estaban fotocopiando y de eso
hace más de un año ya . 
Hay que buscar suelo público para la  construcción de un nuevo instituto en La
Herradura y un nuevo colegio en Torrecuevas. Hay que construir un nuevo acceso
al Barrio del Moruno Y a La Herradura. Tenemos que solucionar los problemas de
aparcamiento en  nuestro pueblo.  Y tantas  y tantas  demandas vecinales  sobre
mejora de sus calles, del asfaltado de sus viales, del alumbrado, de la falta de
limpieza,  de  los  socavones,  del  abandono  y  del  olvido  al  que  han  estado
sometidos durante los últimos ocho años.
 Nuestro comercio está pidiendo a gritos que se le defienda, que se reforme el
mercado  municipal  y  que  sea  una  instalación  pública  de  calidad,  dónde  se
favorezca la implantación de nuevas iniciativas emprendedoras locales, con un
parking público para eliminar la ruina a la que se ha sometido a una parte del
pueblo al eliminar las plazas de aparcamiento públicas. Hay que mejorar la
urbanización e iluminación de las principales Avenidas de esa parte del Pueblo,
la Avenida de Cala,La Avenida de Europa, en la Avenida Costa del Sol , La Calle
Guadix,  La Calle Vélez, La Calle Trinidad;  tenemos que compensar a esos
comerciantes y vecinos por el daño económico generado durante tantos años al
mantener el mercado en el estado lamentable en el que se encuentra en los
últimos ocho años por haber cerrado un parking .
Almuñécar y  La Herradura  deben trabajar  por conseguir  empleo para  nuestros
vecinos y vecinas; empleos de calidad, bien remunerados, que nos permitan vivir
con dignidad y que nos permitan salir de ese triste récord vergonzoso, de ser
uno de los municipios más pobres de España junto a Loja, tras ocho años de una
pésima gestión municipal. 
Tenemos que salir también de la dinámica de perder población; más de 700 vecinos
de Almuñécar y La Herradura se  han tenido que ir a otros lugares de España o de
Europa buscando la oportunidad de desarrollar su proyecto vital, que aquí se les
niega. Todos tenemos un familiar que ha tenido que marcharse,¿ verdad?, Todos
tenemos  presente  que  hay  una  generación  de  jóvenes,  la  mejor  preparada  de
nuestra historia, que no encuentra trabajo en su pueblo. Tenemos un sector
hotelero y hostelero que se queja de que no encuentran jóvenes con la adecuada
formación y especialización, y que tienen que traer a esas personas de otros
lugares de España, porque aquí no encuentran a esas personas cualificadas para
trabajar. No se ha trabajado desde el Ayuntamiento de Almuñécar por formar a
nuestra por población joven y para ponerla en contacto con el mercado de trabajo
local.
Tenemos que convertir nuestros pueblos en lugares que ofrezcan una oportunidad,
que protejan nuestros mayores, dándoles la instalaciones y medios y atención que
necesitan, como un centro de estancia diurna o una residencia para mayores.Es
Inconcebible que haya pueblos en nuestro entorno mucho más pequeños y que tenga
residencias,  y que Los Almuñequeros y Herradureños  tengan que desplazarse a la
otra punta de la provincia porque aqui no encuentran estas instalaciones.
Nuestros niños no tienen parques decentes para jugar. El mantenimiento de los
colegios ha brillado por su ausencia, sólo hay que hablar con los padres y
madres de nuestro pueblo para saberlo, o darse un paseo por los colegios o por
las instalaciones que se supone que deben ser para el juego el recreo infantil,
con columpios en mal estado, suciedad, pulgas y hasta ratas.
  Creo que ha llegado el momento de mirar al futuro con ilusión, dejando atrás
rencillas pasadas. Si quieren ustedes nos podemos remontar al pleistoceno o
hablar de cuando los dinosaurio se extinguieron en la tierra. Aquí cada uno
tenemos  nuestra  trayectoria  y  cada  uno  hemos  sido  coherentes  durante  toda
nuestra trayectoria dando las explicaciones y el posicionamiento que haya tenido
que dar en su momento. Creo que ha llegado el momento de viajar al futuro. Creo



que ha llegado el momento de olvidar los intereses personales y partidistas y
hacer lo que el pueblo nos pidió el pasado 26 de mayo ,unirnos, buscando los
puntos en común y sacando a este Pueblo del letargo. Tiendo la mano a  aquellos
que comparten conmigo estas ideas, a aquellos que han criticado durante los
últimos años el modelo de gestión del Partido Popular; tiendo la mano a fuerzas
políticas que hemos estado en contra de la subida del IBI de más de un 30%;a los
que dijimos que cerrar el parking del mercado era un gran error que íbamos a
pagar; a los que dijimos que íbamos a tener que indemnizar a  los Concesionarios
de este parking y ahora le vamos a tener que pagar más de tres millones de €uros
por haber tomado la decisión de cerrarlo; los que manifestamos juntos, y nos
manifestamos juntos, por la defensa de un mercado municipal público; a los que
hemos criticado que en 8 años no se haya aprobado un Plan General de Ordenación
Urbana; a los que hemos criticado la falta de limpieza de nuestros árboles, que
no se limpiaban ni las plagas, al abandono de nuestros espacios públicos y
nuestro jardines; a lo que hayan estado en contra de la inacción de un gobierno
que cuando no había un problema lo creaban y cuando había un problema no lo
resolvían, lo hacían más grande. Ha dicho la portavoz de Ciudadanos que este
Equipo de Gobierno había tenido sus luces y sus sombras, yo creo que este tipo
este equipo de gobierno ha tenido sus sombras y sus rotondas.
Almuñécar y La Herradura no se merecen la prorroga que algunos le van a dar hoy
al partido causante de la triste situación de nuestros pueblos, Almuñécar y La
Herradura, no se merecen que se pongan otros intereses particulares por encima
de la necesidades de nuestro pueblo; Almuñécar y La Herradura se merecen lo que
han votado, un cambio y un gobierno de progreso ,por eso la que ahora os habla
cuando vio en prensa que Izquierda Unida decía que bajo ningún concepto iba a
apoyar  una  candidatura  del  partido  más  votado  en  las  elecciones  que  era
Convergencia  Andaluza  y,  además,  decían  en  otro  comunicado  que  estaban
dispuestos a apoyar a aquella formación política que aceptará unas determinadas
exigencias, pues la que os habla, cuando miró las exigencias, ví que eran
totalmente asumibles por mi formación porque en más de un 80% coincidíamos en
ellas: un puente sobre Río Seco, la construcción del Instituto en La Herradura
la construcción de un polideportivo en Torrecuevas, la protección de la Vega,
eran medidas que, además, les invito a ustedes a que las vean  en nuestro
programa  electoral,   las  contemplábamos,  transporte  público  para  mayores
gratuito, para mayores de 65 años ,la construcción de una residencia o centro de
día para mayores.
Cuando vi la exigencias salí  públicamente diciendo el PSOE asume claramente
estas  exigencias  y  para  evitar  que  en  Almuñécar  se  dé  un  gobierno  de  las
derechas, que no es lo que el pueblo ha votado, me pongo a disposición y pido el
apoyo para mi formación política.
 Jamás  esta  Portavoz  que  os  habla  ha  cerrado  un  acuerdo  con  Convergencia
Andaluza;  hemos  tenido  conversaciones,  como  con  Ciudadanos,  como  con  Más
Almuñécar, como con Izquierda Unida. Efectivamente, solamente, hubo una posición
clara por parte del Partido Socialista y era que no íbamos a formar gobierno con
el Partido Popular, dado el posicionamiento ideológico diferente entre ellos y
nosotros, y mucho menos habiendo contemplado el estado lamentable en el que se
encuentra Almuñécar y La Herradura. Y he tendido la mano del PSOE a todas las
formaciones políticas para buscar un entendimiento, y con todas, o con algunas
de ellas, hemos llegado a un entendimiento, establecer preacuerdos de posibles
escenarios que nunca se dieron porque  libre y legítimamente otros eligieron
hacer encajes y sumarse a otras opciones.
 Almuñécar y La Herradura no se merecen la prórroga que algunos les van a dar
hoy al partido causante de la triste situación que tenemos en nuestro Pueblo de
paralización, no se merecen que se les de cuatro años más de gobierno; por eso
desde mi formación política del Partido Socialista, pido a los Miembros de esta
Corporación que me voten, que apuesten por el cambio sin condiciones y con la
tranquilidad ideológica y desde el convencimiento que de que después va a haber
una mano tendida  por el Partido Socialista a todas las formaciones políticas de
esta Corporación para formar un gobierno de cambio. No hay acuerdos previos, no
hay documentos rubricados, ni reparto de concejalías, como han hecho otros antes
que ni siquiera se constituyera esta Corporación Municipal. Aquí no hay reparto
de cromos, ni reparto de otras cosas, aquí lo que hay es la defensa de los
problemas  electorales  con  los  que  concurrimos  cada  uno  a  las  elecciones
municipales, la defensa ideológica de nuestra posición política y la defensa,



por supuesto, de los intereses de Almuñécar y La Herradura que son los que van a
hacer que nos pongamos de acuerdo en muchos temas y que en otros no podamos
ponernos de acuerdo porque efectivamente la negociación política eso hay veces
que hay que aparcar lo que uno no está de acuerdo para que salgan de acuerdo
otras cosas que son necesarias para nuestro pueblo y que vamos a a defender.
 Pido el apoyo a todas las formaciones políticas que han manifestado durante los
últimos años que estaban en contra de la subida del IBI, que estaban en contra
de la paralización de Almuñécar, que estaban en contra de la gestión de bolsas
de empleo, que no se gestionaban con criterios y con control  de las fuerzas
políticas, que estaban en contra de las formas en las que se estaba contratando
y destruyendo el empleo, que estaban en contra de las privatizaciones; que se ha
privatizado todo, que queda un poco de espacios públicos donde poder trabajar de
forma directa en el Ayuntamiento, todo se ha privatizado; pido a todas las
fuerzas políticas progresistas de esta Corporación que me apoyen y voten el
futuro para Almuñécar y La Herradura y lo que han querido las urnas, el cambio y
un cambio progresista. Muchas gracias”.
Sr. Juan Carlos Benavides:
“Tiene la palabra la Portavoz del Grupo Popular”
Sra. Trinidad Herrera Lorente, Partido Popular :
“ Buenas tardes, en primer lugar dar la enhorabuena a todos Los Concejales que
en el día de hoy han prometido o jurado su cargo y que formamos otra nueva
Corporación Municipal de este Ayuntamiento. Como candidata del Partido Popular,
en primer lugar, debo agradecer a los votantes que nos han apoyado en estas
últimas elecciones municipales celebradas el día veintiséis de mayo, a todos
ellos muchas gracias. Por tanto, mis primeras palabras de agradecimiento a los
apoyos  recibidos  de  forma  directa  ese  día  veintiseis.  Por  supuesto,  mi
agradecimiento a los Representantes de Más Costa Tropical y de Ciudadanos, con
los que queremos formar gobierno en esta legislatura de 2019 a 2023. Y también
hacer extensivo mi enorme agradecimiento a Adelante Almuñécar porque han hecho
una  apuesta,  obviando  las  diferencias  ideológicas,  porque  en  Almuñécar  se
continúe con una etapa que ha tenido como baluarte fundamental el respeto y la
voluntad de diálogo. Y digo voluntad, porque algunos Grupos no han querido
dialogar, han preferido una política de acoso y derribo al gobierno, obviando
las consecuencias directas que tienen para el Municipio. Yo me comprometo con el
Señor Morgan a no asustarlo demasiado.
Y reivindico dialogo, sí, el mismo dialogo que hemos tenido las fuerzas que
esperamos conformar el futuro gobierno municipal de Almuñécar y La Herradura y
que hoy votamos en este Pleno. Por tanto, gracias a Más Costa Tropical, a
Ciudadanos y por supuesto a Adelante; gracias por vuestro compromiso en esta
nueva ruta que queremos emprender en el día de hoy. Y esa ruta va a estar
cargada de trabajo y compromiso con los ciudadanos de nuestro Pueblo. Ilusión y
compromiso  de  emprender  nuevos  desafíos  que  transformen  nuestro  Municipio.
Tenemos enormes retos y los vamos a llevar a efecto en esta legislatura. 
Hoy es un día importante en todos los Municipios de nuestro País, y por respeto
a todos los ciudadanos tendríamos que ser cautos y no entrar en el insulto o
descalificación por hacer aquello que la ley permite. Miren ustedes, vamos a
poner  las  cartas  sobre  la  mesa,  tras  los  resultados  electorales  del  dia
veintiséis de mayo, en Almuñecar, como en otros muchos Municipios, han hablado
todos los Partidos Políticos para hacer pacto de gobierno. Y en el día de hoy
todos esos Partidos que han cerrado acuerdo, serán gobierno; a unos les gustará
más y a otros menos, pero lo cierto es que son pactos legales y legítimos. 
Señora Palacios, este no es un pacto de perdedores, aquí la única perdedora es
Usted, que ha entrado en el libro de Guiness del PSOE local, por haber sacado
los peores resultados de su historia. 
Ustedes interpretan la ley a su conveniencia. En este momento hacen gala de un
falso progresismo que podríamos creernos si los  protagonistas principales no
fueron el señor Benavides y la señora Palacios. Ustedes siempre siembran odio y
confusión,  quieren que se confunda la tranquilidad con la inactividad; quizás
porque  Almuñécar  ha  dejado  de  ocupar  las  portadas  de  los  periódicos  por
polémicas y asuntos judiciales que han perjudicado enormemente la imagen de
nuestro pueblo. Pero aceptemos las reglas del juego y respetemos al gobierno que
hoy salga elegido. Por respeto a los ciudadanos, no continúen con la monserga de
gobierno Frankenstein,  de gobierno anti natura. Por lo tanto, dejen de meter



miedo, dejen, el insulto, dejen la prepotencia y acepten los resultados de la
votación que se produzca. No hay más.
 Estos ocho años, efectivamente, no han sido fáciles, la situación en la que
encontramos el Ayuntamiento era caótica, con corruptelas que se atajaron desde
el primer momento y con toda la determinación tuvimos la difícil tarea de poner
puertas al campo para que nuestros proveedores tuvieran oxígeno para mantener
sus negocios y para mantener nuestro pueblo. Hoy puedo decir orgullosa que eso
se ha acabado y que respondo de todos y cada uno de mi actos como alcaldesa. Y
haré todo lo posible para sumar esfuerzos y fortalecer nuestro Municipio. Voy a
contar, si hoy tengo la confianza que espero, con un equipo lleno de coraje,
unidad, valentía, empuje e ilusión. Queridas amigas y amigos, el futuro de
Almuñécar está en nuestras manos, el futuro de nuestro pueblo pasa  por sumar y
construir  puentes  que  sumen  para  crecer  sin  desplazarse,  sumando  siempre
sumando. Para esa suma cuento con un magnífico equipo y espero si obtengo
vuestra confianza seguir contando en el gobierno con Luis Aragón y también
contar con Javier García, Beatriz González, con Daniel Barbero, como nuevas
incorporaciones. Seguro que entre todos vamos a formar un gran equipo. Cuento
también con el diálogo de los grupos de la oposición, con todos; a algunos de
ellos les pido, para establecer esos puentes con un mínimo de sentido común, que
afronten los desafíos que vamos a emprender para estos próximos cuatro años, que
se sumen a mejorar nuestro futuro. Hay que buscar los puntos de encuentro y no
las rupturas. Hay que huir de las revanchas y remar hacia un mismo objetivo y
que el  bien común marque esta nueva legislatura por encima de cualquier interés
partidista;  que nos olvidemos de ataques personales e insultos. Este es un
pacto legal y legítimo, como los muchos que en el día de hoy se van a sellar en
toda España, no un pacto de perdedores cómo  dicen ustedes porque no hay mayor
perdedor  que  aquel  que   aún  habiendo  ganado  la  elecciones  es  incapaz  de
dialogar y consensuar acuerdos, a pesar de que, como he dicho antes de haber
ganado las elecciones.
 Tenemos un gran reto por delante, hay que modernizar nuestro pueblo, dotarlo de
servicios,  fortalecer  el  comercio,  apoyar  al  pequeño  y  mediano
empresario, apoyar cualquier iniciativa que construya, venga de donde venga, sin
preguntar por la familia o exigir  afiliaciones.   Sí tengo vuestra confianza
como alcaldesa de Almuñécar pondré los medios para que esa superación, esfuerzo
y trabajo de tantos almuñequeros tengan su fruto. Amigas y Amigos, en estos años
hemos primado  el’ interés  general sobre  el particular;  hemos trabajado  con
diálogo frente a la imposición; hemos recuperado la normalidad con todas las
instituciones, sean del signo político que hayan sido; hemos buscado el consenso
como réplica a la desavenencia.

Se la situación real de este Municipio, debemos de hacer una lectura de los
resultados  electorales  y  debemos  hacerlo,  o  por  lo  menos  yo  lo  hago,  con
autocrítica. Sé que todo no se ha hecho bien, que ha habido fallos, pero los
corregiremos en  estos  cuatro  años;  y  lo  que  hayamos  hecho  bien  seguro  que
también se puede mejorar. Puedo prometer  que se hará mejor, lo que se haya
hecho menos bien, como he dicho se corregirá. No hemos ido infalibles, ni
perfectos, no lo somos. Como dice el Quijote: la cosa más fácil equivocarnos, la
más destructiva la mentira y el egoísmo, la peor derrota el desaliento, los
defectos más peligrosos la soberbia y el rencor, las sensaciones más gratas la
buena conciencia y el esfuerzo, para ser mejores sin ser perfectos, y sobre
todo la disposición para hacer el bien y combatir la injusticia donde quiera que
esté.

 El escenario político dibujado tras las elecciones del pasado 26 de mayo es sin
duda alguna más complejo que el que vivimos hace cuatro años. Estamos en un
momento  en  el  que  la  necesidad  de  pacto  para  los  gobiernos  en  la  tónica
general en todas las instituciones. Que frente al tiempo donde se hablaba de las
grandes mayorías, estamos en momentos donde la propia sociedad nos pide a los
representantes  públicos  que  hablemos,  que  dialoguemos,  que  nos  pongamos  de
acuerdo; y eso considero personalmente que lejos de ser un obstáculo significa
un engrandecimiento de la democracia, engrandecimiento la puesta en común 
de los puntos de vista de cada partido, el decidir desde varias opciones que es
lo mejor en cada momento garantiza a la ciudadanía  un mejor gobierno.



Atrás quedaron afortunadamente las posturas de ordeno y mando, el conmigo o
contra  mí;  hoy  estamos  obligados  a  hacer  gobiernos  abiertos  donde  las
imposiciones o decisiones  unilaterales han desaparecido, y dónde creo que todos
los grupos políticos desde la responsabilidad que ocupen deben remar a favor de
la  ciudadanía.  En  base  a  esa  convicción  hemos  conseguido  un  acuerdo  de
gobernabilidad para este Municipio que sin duda traerá progreso, creación de
empleo y riqueza, estos son nuestros objetivos y para conseguir los vamos a
trabajar todos juntos, todos los Concejales que conformaremos el nuevo gobierno
municipal.
 La situación en la que nos encontramos nos pide que con valentía y arrojo,
esfuerzo y convicción, el pueblo de Almuñécar La Herradura continúen con un
clima de paz social que ayude a su desarrollo y al bienestar de la gente. Estoy
segura que con el apoyo de todas las fuerzas políticas, con el diálogo y el
respeto,  haremos posible un pueblo gobernable, estable y austero; en el que la
comodidad de los vecinos se al objetivo principal de la actuación del equipo de
gobierno que pretendo encabezar.

El Partido Popular encabezado por una humilde servidora, se presenta a esta
investidura con la cabeza muy alta por la gestión realizada, y con las ideas
claras de saber que nuestra gestión encajrá con las demandas ciudadanas, y la
del resto de las fuerzas políticas que componen la Corporación. Seremos eficaces
en  la  gestión,  seremos  fiables   ante  los  proveedores  y  acreedores  del
Ayuntamiento, estaremos a disposición de todos los vecinos, apoyaremos a los
emprendedores y haremos el proyecto ciudad que todos queremos;  tenderemos la
mano a la oposición en cuanto proyectos tengamos, pongamos en marcha y quieran
participar; fomentaremos el desarrollo equilibrado de nuestro Municipio. Tenemos
cantidad  de  retos  pendientes,  un  nuevo  Plan  General,  que  posibilite  el
crecimiento futuro de nuestra ciudad; dar una solución definitiva al asunto del
mercado municipal, para ello va a ser fundamental la implicación de todos los
grupos políticos sin excepción. Deberemos fijar la vista en lo que la ciudad
necesita y huir de rédito cortoplacista.
 Desde  este  mismo  momento  quiero  reiterar  mi  disposición  al  diálogo  y  el
entendimiento, con el único objetivo de que a la finalización  de este mandato
municipal nuestra ciudad Almuñécar y la Herradura hayan dado un decidido impulso
de mejora para beneficio de nuestros vecinos y  de quienes nos visitan.
 Necesitamos igualmente gestionar y en su caso reivindicar la llegada del agua
de Rules a nuestros campos; este es uno de mis grandes compromisos, conseguir la
llegada  de  ese  agua  es  una  prioridad,  con  el  fin  de  hacer  rentables  las
explotaciones y qué sector económico durante estos años tome aun  más fuerza y
pueda generar más empleo. Todos esos retos los llevaremos a cabo, como he dicho,
desde el diálogo y el consenso. Continuaremos con nuestra tarea de gobierno y
para ello tendremos permanentemente la mano tendida a los grupos de la oposición
y dialogando permanentemente con todos ellos, al margen de las circunstancias
políticas de cada momento. Habrá que tomar decisiones muy complicadas en las que
no vacilaremos nunca sobre cuál es nuestra obligación, pensando siempre en lo
mejor para Almuñécar y La Herradura.
 Para finalizar, decirles que asumo responsablemente el reto de liderar este
proceso y llevarlo a su plenitud buscando el protagonismo de esta sociedad que
ha vivido muchas dificultades pero está confiada en su posibilidades. Vinimos
para asumir el gobierno y lo haremos con responsabilidad, honradez, trabajo y
dedicación y con un solo objetivo que nuestro Pueblo crezca y se desarrolle. Hoy
vengo a continuar con ese compromiso personal y político con la sociedad de
Almuñécar y os digo que con el equipo que voy a contar, no lo dudéis, que vamos
a conseguir llevar a cabo todos estos objetivos que os he expuesto. Muchas
gracias a todos por vuestra atención “
Sr. Juan Carlos Benavides Yanguas, Miembro de La Mesa de Edad:
“Tiene la palabra el Representante del Grupo de la muerte, perdón del Grupo
Andalucista, perdón por el lapsus, Ángel Ortega “.
SR. Ángel Ortega por el Partido Andalucista:
“Gracias  señor  Presidente,  buenas  tardes  a  todos,  quisiera  en  nombre  de
Convergencia Andaluza, en primer lugar, dar las gracias a los Concejales de
nuestra formación que nos han precedido, a Manolo Juárez, a Juan Carlos, a
Emilio, a Inma, a Mari Maya; los que cogemos el testigo vamos a tratar de seguir
haciendo lo mismo que habéis hecho vosotros, trabajar con ilusión y con esfuerzo



para dar lo mejor que teníais en aras y beneficio de su Pueblo.  Y desde
Convergencia Andaluza quisiéramos en primer lugar dar las gracias a esos 3898
vecinos que nos votaron el día 26 de mayo. Un respaldo mayoritario de  este
pueblo. Hemos sido los vencedores  de la elecciones con más  del 32% de los
votos. Una victoria incontestable si vemos los colegios electorales de nuestro
municipio;   en  once  colegios  de  Almuñécar  hemos  vencido  en  todos,  y  en
veinticinco de las veintiséis mesas electorales; con un mensaje claro de cambio
y de progreso para nuestra Ciudad.
 Los vecinos han apoyado nuestra permanente reivindicación  del agua para el
campo y la exigencia del inicio inmediato de las canalizaciones de Rules . Han
apoyado  con  sus  votos  nuestro  proyecto  para  revitalizar  el  comercio  del
municipio  con  la  rehabilitación  y  modernización  del  mercado  municipal.  Una
actividad urgente y necesaria y  completamente imprescindible de acometer. Han
respaldado  nuestra  firme  apuesta  por  captar  inversiones  que  traigan  nuevos
puestos de trabajo y nuevas infraestructuras públicas de calidad para Almuñécar;
así como volver a tener una ciudad limpia que hace mucho tiempo que no sabemos
lo que es. Creyeron en nosotros y en nuestro compromiso con las políticas
sociales de apoyo permanente a los mayores y a los más necesitados y muchas
otras cosas respaldaron. 
Sin embargo ese mismo día, el 26 de mayo, castigaron en las urnas al partido que
está sustentando básicamente el gobierno municipal,  perdiendo 1384 votos y dos
concejales el día de las elecciones; castigando con su voto al partido que ha
subido  los  impuestos,  como  decía  Rocío  el  30%  de  la  contribución,  que  ha
endeudado al Ayuntamiento hasta ata cuotas inasumibles.y que es en gran parte
responsable de la paralización económica y del hundimiento del mercado y del
comercio tradicional.
Un gobierno que nos ha llevado a las disminución  progresiva de habitantes, algo
que no pasaba en las últimas décadas y que no ha recordado hace un momento la
Portavoz Socialista, y a ser uno de los municipios más pobres de España, tal y
como  se  hacía  eco  en  la  publicación  oficial  del  Instituto  Nacional  de
Estadística. Sin embargo ganarl la elecciones no ha sido suficiente,  esa ley
electoral denostada por muchos de nosotros, ha abierto también aquí la puerta a
una serie de pactos que desvirtúa lo que realmente han votado los ciudadanos,
permitiendo que se consiguen los despachos lo que las urnas les han negado. Será
una mayoría legal como decía usted, pero no legítima; la mayoría ha sido de
quién  ha  ganado  las  elecciones.  Y  yo  me  pregunto;¿  es  ese  el  mensaje  que
deberíamos lanzar a los vecinos y sobre todo a los jóvenes?¿ es este el mensaje
ético y de renovación de la vida pública que deberíamos transmitir a nuestros
lectores?¿  no  es  más  cierto  que  la  imagen  que  percibe  los  vecinos  son  de
componendas  para  alcanzar  el  poder  a  cualquier  precio,   en  vez  de  una
confrontación  libre  limpia  entre  ideas  y  programas?  Muchos  vecinos  no
comprenderás lo que está sucediendo hoy, y nuevamente se producirá un desapego
de los ciudadanos con la  con la clase política, un nuevo hastío, uno más de los
electores.
 Sin embargo esta situación que hoy estamos viviendo no es nueva en Almuñécar ya
se ha producido en dos ocasiones anteriores, en el año 99 y en el 2011 con
algunos  de  sus  protagonistas  aquí   sentados.  De  nuevo  en  este  Pleno
reproduciendo aquellas cuestiones hemos vuelto hemos vuelto escuchar argumentos
falsos orquestados por los de siempre, que se repiten a lo largo de los años,
acusaciones tendenciosas que no se sustentan en nada, denuncias que luego muchas
veces han sido llevadas a los tribunales por una serie de partidos sindicatos y
asociaciones que responden a los mismos intereses de esa derecha más rancia del
PP, junto con sus socios locales de Izquierda Unida, que a veces que a veces han
sido aireados en algunos periódicos y que han llevado demasiadas veces al paso
por el banquillo, sobre todo a nuestro candidato Juan Carlos, pero también a
algunos concejales. Siempre una y otra vez han quedado en nada no hay ni una
sola sentencia por la cual ningún miembro del equipo del gobierno que está
encabezado por  Juan Carlos Benavides, acusado de ningún tipo de delito ni de
corrupción;  algo  que  sigue  manteniendo,  sobre  todo  este  partido  que  se
autoproclama de izquierdas, pero que actúa, no como un partido democrático, sino
más bien como un conglomerado de intereses personales y económicos que funcionan
de forma interna de tal forma que algunos  podrían calificar como de prácticas
mafiosas. 



Pontifican estos señores, cual fariseos bíblicos, desde su falsos pedestales y
dan carnet de demócratas, de izquierdas, de puros, de íntegros y curiosamente
algunos  de  sus  dirigentes  camuflados  en  algunas  siglas  de  unas  sociedades
interpuestas pesa sobre ellos alguna condena por construcción de manera ilegal
en La Vega …
Señor Benavides:
“  Por  favor,  el  mismo  respeto  que  se  ha  mantenido  con  el  resto  de  la
Corporación, le ruego que sigan manteniéndolo, no rompan el decoro que esta
institución merece muchas gracias.
Sr. Ángel Ortega:
“ Gracias Señor Presidente. Ciertas personas, cierto responsables políticos,
están utilizando, secuestrando las  siglas de un partido político democrático,
como  coartada  para  mantenerse  prebendas.  Pero  no  nos  dejemos  engañar,  no
admitimos lecciones de democracia, de pureza democrática, ni por parte del PP
que va a gobernar por cuarta vez, pero que solamente ha ganado unas elecciones,
ni pro parte de Izquierda Unida que pretende establecer un cordón sanitario y lo
único que traslada son mensajes de odio y intransigencia en sus manifestaciones
públicas, pero que a la hora de la verdad no dudan en apoyar a un gobierno del
PP de La Señora Herrera. Y todo eso con una coartada del anti Benavidismo para
seguir con sus presuntos chanchullos y cambalaches en el Ayuntamiento. O algún
Partido que utiliza el Ayuntamiento como agencia de colocación para algunos. 
Hay dos cuestiones que quisiera plantear en este escenario, uno de ellos es que
rechazamos  frontalmente  la  instrumentalización  y  judicialización  de  la  vida
política que se viene haciendo como modus operandi. Incluso, los tribunales de
justicia han alertado en tal sentido, como han decretado el archivo de la última
acusación  realizada  ante  la  fiscalía,  han  advertido  precisamente  de  esa
utilización de la judicialización de la vida política en el decreto de archivo
del caso del tema de los Convenios .
También en esa misma línea de pureza democrática y de acuerdos entre fuerzas
ideológicas afines, venimos demandando desde Convergencia Andaluza, la necesaria
e imprescindible modificación de la Ley Electoral. No es de recibo lo que
estamos viendo en todos los rincones de la geografía hispana, de cambalaches
para  conseguir  el  poder.   Creemos,  sobre  todo  en  la  elección  directa  de
Alcaldes, en un proceso de segunda vuelta, como sucede por ejemplo en Francia,
que  pusiera  fin  a  esta  política  de  pactos  extraños,  con  el  consiguiente
desprestigio de la vida política y de la clase política que estamos viviendo.
Creemos que ha llegado la ola ahora ineludible de poner punto y final a la
degradación y perversión de los valores democráticos y recuperar la dignidad de
la política como el trabajo desinteresado de personas con vocación de servicio
público, de personas que no hacen de la política una profesión, no como en
muchos casos que se está dando de personas que nunca han trabajado fuera de la
actividad política. Tenemos muy claro,  a la vista de lo que va a suceder esta
mañana aquí , de que nos vamos a ir a la oposición. Nosotros aceptamos la
decisión  del  Pleno,  nos  iremos  a  la  oposición,  pero  seguiremos  desde  ahí
trabajando de manera seria y responsable, tal como nos piden nuestros votantes,
y ahí seguiremos dispuestos a buscar el diálogo y el acuerdo en los grandes
temas que necesita nuestro Municipio, porque queremos seguir siendo útiles como
herramienta de  transformación social,  desde el  trabajo, la  honestidad y  el
trabajo y el respeto a los demás, desde la transparencia y la humildad. Nuestro
compromiso es luchar por la defensa de los intereses generales, de todos los
vecinos. Y ahí nos encontraréis siempre,  porque nuestro último y verdadero
objetivo  es  que  Almuñécar  progrese  y  que  vuelva  a  ser  ese  sitio  lleno  de
oportunidades dónde tanto nosotros como las nuevas generaciones tengamos un
futuro donde podamos trabajar y vivir con dignidad.
Por eso hoy nuestro voto debería de ser para Juan Carlos Benavides, la persona
que mejor representa la opción de futuro para nuestro pueblo, porque conocemos
su honradez, su capacidad de trabajo; porque valoramos la gestión que le ha
caracterizado en su años de Alcalde; porque estamos convencidos de que con él al
frente, Almuñécar y La Herradura recuperarán la ilusión y el dinamismo que
siempre  nos  ha  caracterizado.  Pero  vamos  a  ser  consecuentes  con  nuestras
palabras y con nuestros compromisos, vamos a dar nuestro apoyo a la Candidata
Socialista Rocío Palacios. Y lo vamos a hacer por dos motivos desde luego no
porque  tengamos  un  pacto  cerrado  con  ella,  lo  hacemos  sin  condiciones
ninguna,sin  condiciones  ningunas;  pero  sí  coincidimos  en  una  serie  de



cuestiones: primero, hace falta un cambio de rumbo y de política en este Pueblo.
Necesitamos un gobierno del cambio, necesitamos un gobierno de progreso que
afronte con firmeza los retos y  necesidades de este pueblo.  Creemos que debe
darse paso a un proceso de normalización democrática, de confluencia entre  los
partidos afines ideológicamente, descartando pactos anti natura; de ahí nuestro
respaldo público a esta propuesta socialista porque es el fiel reflejo de los
resultados electorales del 26 de mayo.  Y lo hacemos, repito, sin condicionantes
ningunos; porque creemos y aspiramos a un gobierno de progreso para Almuñécar y
La Herradura. Muchas gracias”

Sr. Juan Carlos Benavides:
 “ Terminado el turno de intervenciones, vamos a procederá  la votación. La
Señora  Secretaria  explicará  sucintamente  cual  es  el  procedimiento  y  acto
seguido,  se  procederá  a  llamar  para  la  votación  a  los  Miembros  de  la
Corporación.
¿Alguien tiene alguna duda sobre el procedimiento?, pues entonces pasamos a la
votación que es por llamamiento y nominativa”.

   Se presentan como candidatos para Alcalde los concejales que seguidamente se
indican:
----------------------------------------------------------------------
           CANDIDATOS                        Lista           Votos
----------------------------------------------------------------------
 TRINIDAD HERRERA LORENTE                   PP              2.985
 ROCÍO PALACIOS DE HARO                     PSOE-A          1.796
----------------------------------------------------------------------
   La elección se hace con papeleta secreta introducida en un sobre y depositada
en una urna.
   Acabada la votación se procede al recuento de votos, con el resultado
siguiente:
   * Votos emitidos: veintiuno.
   * Votos en blanco: ninguno
   * Votos nulos: ninguno.
-Sra. Dª Trinidad Herrera Lorente, 11 votos.
-Sr.  Dª Rocío Palacios de Haro, 10 votos.

   Al ser veintiuno el número de Concejales y once la mayoría absoluta, que ha
obtenido uno de los candidatos, el Presidente de la Mesa de Edad, proclama
Alcalde electo a Dª TRINIDAD HERRERA LORENTE, Concejal que encabeza la lista del
Partido Popular.

   Acto  seguido  y  de  conformidad  con  los  artículos  18  del  Real  Decreto
Legislativo  781/1.986,  de  18  de  abril,  y  40,  núm.  2,  del  Reglamento  de
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, y
formulada por el Sr. Presidente de la Mesa de Edad, la pregunta de si "juráis o
prometéis por vuestra conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del
cargo de ALCALDE con lealtad al Rey, guardar y hacer guardar la Constitución
como norma fundamental del Estado", es contestada con "sí juro", por Dª Trinidad
Herrera Lorente.
   Cumplido el objeto de la convocatoria, el Presidente de la Mesa de Edad, cede
la presidencia a la Alcaldesa, quien tomó la palabra, manifestando:

Señor  Juan Carlos Benavides:
 “Se procede a la entrega de los atributos del cargo a Doña Trinidad Herrera
como Alcaldesa del Ayuntamiento de Almuñécar “
Señora Trinidad Herrera Lorente:
“Buenas  tardes  nuevamente  a  todos  los  Compañeros  y  Compañeras  de  esta
corporación,   Amigos  y  Amigas,  permitirme  comenzar  mi  discurso  de  toma  de
posesión manifestando mi orgullo y satisfacción, en este momento, tras haber
sido  elegida  nuevamente  Alcaldesa  de  este  gran  Municipio,  y  sobre  todo
manifestar mi gratitud a aquellos que con su voto han permitido este momento;
tanto a aquellos que depositaron su voto en las urnas como a todos aquellos que
a pesar de las diferencias ideológicas, en un acto de enorme generosidad, hoy
han  confiado  en  mí  persona  para  asumir  esta  gran  responsabilidad.  Mi



felicitación  también  a  todos  los  Concejales  de  esta  nueva  corporación  e
invitarles a ser protagonistas de forma activa en la tarea de mejorar nuestro
pueblo. y decirles que siempre encontrarán en el equipo de gobierno una actitud
abierta y dialogante.
 Cada uno, desde la responsabilidad que nos corresponde, debemos trabajar para
conseguir  grandes  retos  para  nuestro  Municipio.  También  quiero  tener  un
reconocimiento para todos los Compañeros de Corporación de los últimos 4 años
que ya no están aquí sentados y que han puesto todo su empeño y trabajo a
disposición de todos los vecinos de nuestro Pueblo. Estamos en un momento en el
que la sociedad pide diálogo y consenso, nos piden que nos comprendamos que
seamos capaces de sacar entre todos los grandes proyectos que necesitábamos.
Dejemos atrás rencillas y rencores, trabajemos todos por aquellos que no han
puesto aquí, dejemos atrás los menosprecios personales, hagamos un gran equipo
que pueda responder a la demanda de los ciudadanos que son a quienes de verdad
nos debemos.
 Los Vecinos y Vecinas de Almuñécar y la Herradura son y tienen que ser los
verdaderos  protagonistas  de  la  nueva  etapa  que  se  inicia  hoy.  Asumo  con
agradecimiento  el  respaldo  recibido,  pero  también  con  la  humildad  de  ser
consciente de que la lista encabezada por mí no goza de la mayoría y de que el
nuevo mapa político municipal contiene mensajes muy claros en favor de una mayor
pluralidad y, como dije anteriormente, requiere el diálogo entre los distintos
partidos políticos. Asumimos la responsabilidad de gobernar, pero reconocemos la
importancia del resto de los grupos políticos y el gran apoyo que tienen entre
los ciudadanos Almuñequeros y Herradureños. Estoy convencida de que se sabré
conjugar el indispensable papel que los mismos deben desarrollar como oposición,
con los acuerdos a los que debemos llegar para acometer los asuntos esenciales
para la vida de nuestra ciudad. Creo firmemente en la conveniencia de esos
acuerdos, no sólo en los grandes proyectos sino también en cuestiones del día a
día, poniendo hoy de manifiesto que primará el diálogo y el entendimiento por
encima de la confrontación y el enrarecimiento de la vida política, que no lleva
a otra cosa que al bloqueo de los proyectos con un claro perjuicio para todos
nuestros vecinos.
 Más allá de los resultados de las conversaciones que podamos mantener en un
futuro y del apoyo que he recibido de  grupo políticos divergentes del que yo
represento, quiero mostrar mi agradecimiento a aquellos que con gran generosidad
han  hecho  primar  el  interés  general  por  encima  del  suyo  particular.  y  me
comprometo, desde este momento, a gobernar escuchando a todos y a cada uno de
los  20  Representantes  que  hoy  me  acompañáis  en  esta  Corporación  recién
constituida.  Espero  responder  a  la  confianza  que  habéis  depositado  en  mi
persona. Agradezco y estoy segura de que el  pueblo de Almuñécar y La Herradura
también lo agradecerán. Por eso quiero resaltar y agradecer, de manera muy
especial, el valor de nuestro trabajo con la esperanza de que apoyareis todas
aquellas propuestas qué planteemos para el progreso y bienestar de Almuñécar y
La Herradura. no podemos fallar en la búsqueda de acuerdos que conviertan este
apoyo de hoy en una participación estable en la gobernabilidad de Almuñécar .
Deseo  que  esta  sea  la  Legislatura  de  los  grandes  concensos  y  asumo  como
principal obligación de mi nuevo mandato, intentar articular esos consensos. Las
urnas nos han dado a todos un mensaje de mayor pluralidad, de más diálogo, de
menos empecinamiento en las posiciones particulares de cada uno. En primer lugar
trataremos de poner en marcha algo tan sencillo como una política cotidiana que
responda a las necesidades diarias de la gente; una política de lo pequeño, de
lo cercano, de lo que al final nos hace a todos un poco más confortable la vida
en el día a día. En ese aspecto soy consciente de que tenemos que hacer mucho en
este nuevo mandato escuchar a los vecinos y hacer la vida más fácil. A veces, en
política, se tiende a central demasiado la gestión en los grandes proyectos,
necesarios, lógicamente, en toda acción de gobierno, y en ocasiones se produce
un efecto negativo de hacer pensar a muchos de nuestros vecinos que no nos
ocupamos con la misma intensidad de sus problemas cotidianos, cómo pueden ser el
estado de las aceras, la limpieza de los jardines o las farolas que no alumbran.
Dichos retos  no deben  ser contradictorios  ni incompatibles,  debemos de  ser
capaces de impulsar grandes proyectos que hagan más grandes Almuñécar y La
Herradura ,y nuevos espacios que crearán  riqueza y calidad de vida. Pero es
imprescindible cuidar cada metro cuadrado de lo nuevo y de lo antiguo, escuchar



los problemas de los vecinos para que estos no se sientan ajenos a esta nueva
etapa que hoy emprendemos.
 Queridas amigas y amigos, yo hoy accedo a esta alcaldía sin la ingenuidad del
que llega por primera vez a un despacho público, pero con la seguridad que da
saber lo que se puede conseguir y lo que los ciudadanos esperan . Soy consciente
de  que  el  trabajo  que  tengo  por  delante,  no  reinventar  a  Almuñécar  y  La
Herradura, sino quererlas y mejorarlas, quererlas y transformarlas con esas
actitudes; a ello os invito. Muchas gracias”.

   Seguidamente la Srª Presidenta levantó la sesión siendo las trece horas
treinta minutos, de lo que yo, la Secretara, certifico.

            La Alcaldesa,                       La Secretaria,


